

Stefan Hecht ist Schützenkönig

Königsproklamation der Schützen „Grüne Au“

Geraszell. (wes) Viele Schützen des Schützenvereins „Grüne Au“ kamen zur Königsfeier. Schützenmeister Armin Groß zeigte sich erfreut, dass die Schützenkönige des Vorjahres Klaus Wagner, Karl Hecht und Anton Drexler die Königskette erweiterten und die Wurst- und Breznkette gespendet haben. Natürlich gab es an diesem Tag auch das traditionelle Königessen. Feierlich wurden anschließend die Sieger des Königsschießens geehrt. Zum wiederholten Mal bekam

Christoph Weinzierl als Jugendkönig die Amtskette. Die Schützenlieslscheibe errang Beatrix Schlecht, gestiftet von der Vorjahresliesl Anita Hecht. Der Höhepunkt des Abends war die Ehrung des neuen Schützenkönigs Stefan Hecht. „Altkönig“ Klaus Wagner hängte dem Sieger die begehrte Königskette um. Die Sieger des Königsschießens erhielten auch eine Anstecknadel. Neuer Wurstkönig wurde Christian Stahl. Karl Hecht erhielt dieses Jahr die Breznkette.



Die Sieger mit Schützenmeistern Armin Groß und Helmut Weber. (Foto: wes)



Schützen Grüne Au ehrte Wanderpokalsieger

Geraszell. (wes) Der Schützenverein Grüne Au Geraszell hatte wieder Scheiben, Pokale und Sachpreise ausgelobt. Unter der bewährten Leitung der Schützenmeister Armin Groß und Helmut Weber, stiftete der Verein Erinnerungsscheiben an Schützenkönig 2017 Klaus Wagner und Jugendkönig 2017 Christoph Weinzierl.

Bei den weiteren ausgelobten Schützenscheiben gingen folgende

Schützen als Sieger hervor: Die Schütterscheibe gewann Levin Althammer (122 Teiler), die Jubiläums-scheibe, gestiftet von Benjamin Hermann ging an Kathrin Wagner (84 Teiler).

Den begehrten Siegerpokal und den Wanderpokal für ein Jahr konnte Andreas Hecht (70 Teiler) erringen. Alle teilnehmenden Schüler, die beim Schülerpreiseschießen teilnahmen, erhielten schöne Sach-

preise. Auf die ersten drei Ränge kamen Stefanie Hofstetter, Elena Groß und Daniel Groß. Beim Sachpreiseschießen erreichte den ersten Platz Armin Groß, des weiteren platzierten sich Markus Groß und Dieter Hecht. Bei den Sachpreisen „Glück“ (ausgeschossen auf Karoscheibe verdeckt) gingen die ersten drei Plätze an Josef Schambeck, Andrea Crämer und Andreas Hecht. (Foto: Westenhuber)